

新養だより No.5



天高く…の秋 豊かな実りをめざして

天気にも恵まれ、八年ぶりに満月となった“中秋の名月の輝き”を堪能された方もいらっしゃるのではないのでしょうか。稲穂の刈取りも進み、いよいよ実りの秋まっさかり。木の実拾いを楽しむ子どもたちの明るい声が校庭に響き、新養祭に向けてダンスなどの表現活動も始まりました。子どもたち一人一人が五感を働かせて季節の良さを満喫

し、仲間と共に力を発揮して、実り多い充実した二学期になりますよう努めてまいります。

上は、就労コースの皆さんが種をまき、暑い中草をむしり、大切に育てた校舎まわりのコスモスの写真です。青空によく映え、連なって風に揺れ、見事に可憐な花を咲かせています。

* 飾ろう・贈ろう やまがたのお花 *

花生産が東北一の山形県では、今年も、コロナ対策事業で花き農家の皆様を応援しています。新養にも素敵な花かが届き、玄関を華やかに彩ってくれました。今回は、新庄市内のグリーンショップ花恵さんによるトルコキキョウが主役のアレンジメントです。花き農家さんにも感謝して展示させていただきました。



心をつなごう！学校間交流&居住地校交流

小学部は升形小学校、中学部は日新中学校の皆さんへ、DVDでメッセージや歌、心のこもった手作りプレゼントなどを贈り合い、工夫しながら学校間の間接交流を行っています。10月1日(金)には、Zoomによるオンライン居住地校交流も予定しています。早くコロナが収まり、顔を合わせて集い、一緒に学べるようになることを楽しみにしている子どもたちです。



● 中学部では、手作りの植木鉢にミニプランツを植えてメッセージを添え、クローバーのしおりやマグネットもプレゼントしました。

エコワーク班の野菜がおいしい給食に！

高等部エコワーク班の生徒の皆さんが手塩にかけて栽培に励んだ野菜を給食の食材としてプレゼントしてくれました。調理師さんたちの手により、ジャガイモは、お洒落なヴィシソワーズスープに、モロヘイヤも美味しいスープに仕上げてもらいました。



地域の皆様の温かなご支援 ありがとうございます *

「イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン」により、自転車やクラス用の衛生用品等を購入しました。イオンの皆様始め、イオン商品購入時にレシートを投函してくださるなど、子どもたちを応援して下さる地域の皆様に心より感謝し、大切にに使わせていただきます。子どもたちは、さっそくピカピカの自転車に大喜び！グラウンドや体育館で代わる代わる楽しんでいます。



学校近くの洋菓子店Curio(キュリオ)さんでは、本校中学部と高等部生徒の作業学習の製品を購入し、地域の皆様に元値で販売してくださっています。店長さんからは「人気があり、SNSで入荷をお知らせすると、すぐに売れてしまいます。」と、嬉しいメッセージもいただきました。

